



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s
Et Surveillant(e)s brigadiers



C.D D'ARGENTAN



Et ça continue encore et encore, ce n'est que le début...

Le samedi 13 mai 2023, le détenu E.....i décide de faire ses besoins dans la douche de l'aile ouverte.

A la suite de cet incident, il a été donné l'ordre de le laisser fermer pour l'après-midi.

Mécontent de cette décision, celui-ci a provoqué un tapage continu, ce qui entraîna une tension avec ses co-détenus de l'aile. Le surveillant d'étage décide alors de lui demander d'arrêter ce raffut. Mais celui-ci, au lieu de l'écouter, en décide autrement et lui assène deux coups au visage.

Le mercredi 16 mai 2023, le détenu G.....d étant en étage fermé, demande à voir son surveillant d'étage et sans raison apparente, se jette sur le collègue après avoir appris qu'il n'avait pas de cantines et lui assène plusieurs coups de poings au visage.

Heureusement qu'à chaque fois les agents sont en binomage car dans quel état pourrions nous retrouver nos collègues?

Un sentiment d'insécurité grandit au sein du CD d'Argentan, et pourtant « les chiffres montrent qu'il y a moins de violence en détention » nous disait-on il y a quelques temps...

Mais les faits sont réels, et les deux nouvelles agressions en 4 jours confirment les inquiétudes des agents face à une recrudescence des violences envers le personnel.

Le SPS souhaite un bon rétablissement aux collègues.

Le S.P.S ne cessera de dénoncer les violences commises sur les Surveillantes et Surveillants que la direction banalise.

Le bureau Local

17/05/23